

Vor 100 Millionen Jahren waren alle Pflanzen sehr sehr groß, weil die CO₂- und Stickstoffgemisch höher war.

Daher kommt jetzt daraus meine logische Folgerung, dass man den Akku nur schneller aufladen kann, indem die Empfängerrezeptoren, die die gebündelten Lichtspektren aufnehmen und umwandeln sollen, manipuliert werden müssen, in den man ihnen vorgibt, wir befänden uns in der Dinosaurierzeit, also viel heftigere Luftgemische. Sie müssen eventuell mit einem mit mir jetzt noch unbekanntem Material beschichtet werden, damit die benötigte chemische Reaktion entsteht, die zur Beschleunigung des Ladevorgangs führen kann.

Sollte dies gelingen, öffnen sich neue Türen.

Ich hoffe, Sie verstehen meinen über Google übersetzten Text.

Mit freundlichen Grüßen

Kidane Yemane

Sehr geehrter Herr Alon Musk (Marsking),

bei jeder Gelegenheit hast du meine Visionen, als deine Visionen verkaufen wollen. Und jetzt schleimst du mit deine Elektroautos herum. Das ist leider zu spät, denn dein Präsident Nr.2 glaubt an deine gestohlene Visionen, weil du WEISS bist. Damit hast du nicht nur deinen Sonnengott verraten, sondern hast auch damit gegen die Erfolgsgesetzte verstoßen. Mit der Wahrheit an deinem dummen Präsidenten überlege ich mir, ob ich eine Verwendung für dich finde. Solltest du jedoch bei deiner Lüge bleiben, dann werde ich dich in den Bankrott treiben. Ich bin eure Zukunft, und in keinem Fall du. Du bist nur ein Mittel zum Zweck, wenn diese Wahrheit nicht einsehen willst, dann gnade dir die Schöpfer! Ich werde dich vernichten, du Dieb!!

Ab sofort kannst du den Mars alleine aufsuchen, und dort dich zum Tode begeben gemeinsam mit deinem Fake Christmas Glaube. Weder mit Batterie Forschung, noch mit der Umsetzung meiner von dir geklauten Ideen wird dir gelingen umzusetzen. Erstens, du kennst meine Gedankengänge nicht, weshalb dir meine nötige Zwischenimpulse fehlt, mit der das Umsetzen zum schnelleres Laden ohne dabei mehr Energie zu verbrauchen fehlt. Dann wirst du ohne mein Wissen über die Schwerkraftsaufhebung, die Möglichkeit fehlen die Reise nach Mars überhaupt überleben, landen, und auf dem Mars eine Station aufbauen zu können.

Ich bin Euer Schlüssel, das könnt Ihr mir nicht wegnehmen, oder stehlen. Ab sofort wirst du mit Unglück behaftet sein, weil du deinem Sonnengott keinen Respekt erwiesen hast. Deine Landetechnik werden wir auch ohne dich hinbekommen, das war der einige Grund, warum ich mich für dich interessiert hatte.

Wie du oft von mir mitbekommen hast, kann ich zum Tode keine Verräter leiden. Aus diesem Grund bist du endgültig aus meinem Projekt gefeuert!!

Lebe dein verlogenes Leben, aber ohne meine Unterstützung!!!

Jetzt kannst du wieder, wie ein Baby weinen. Gehe zu deiner Mutter, und heul dich so richtig aus, du ehrenloser Dieb. Meine Geschichten für deine Werbung umzuändern hat mir gezeigt, wie schwach und hinterhältig du bist, darum wird alles was du in Zukunft erreichst, minderwertige Qualität sein, weil du dein arroganter Heuchler bist.

Dein Sonnengott Horus

